

## 5万6千市民の皆様の英知と工夫による事業企画の提案をお待ちしております！

高島市は、市全域を対象とした「びわ湖・里山観光振興特区計画」を策定し、滋賀県から経済振興特区として認定を受けました（平成18年4月）。この計画は、当市の豊かな自然と文化を基盤とし、農林水産業の振興、環境保全と相乗効果をもたらしながら、琵琶湖、里山を主な舞台とした観光を振興し、地域活性化を目指すものです。市では、市民の皆さんと力を合わせて、チャレンジできる高島市づくりを進めます。特区や市独自の制度を活用し、意欲ある個人・事業者の皆さんとの起業や事業拡大を支援します。高島市の自然と文化を活かし、地域活性化にも貢献する魅力的な事業計画を募集します。



## TOWN TOPICS

### 市長日記

鯉幟になつて足を泳いでみると、どんな景色が見えるでしょう。地上には、物だけでなく人々の想いや願いがあります。鯉幟をあげる心を大切にしたいですね。

今年も田植えが始まりました。当たり前のようにあり、実はとても有難いことです。安曇川町では、藤樹先生ゆかりの藤が美しい姿を見せてくれます。聞くと140の藤棚に261本の藤が植えられているとのことで。盆栽展にも例年約百鉢が展出されます。藤を愛する心も高島の宝ですね。今津東「ミセン」で開催された春蘭展に感動したことでも思いました。

今春は501人が小学校に入学し、53人の中学生が誕生しました。お邪魔した海津のマキノ東小学校の入学式では、教科書の贈呈式があり、厳粛な気持ちをお相伴させて頂きました。

4月8日には白鬚神社に茂山家が大蔵狂言「白鬚」と「竹生島詣」を奉納してくれました。昭和初期の奉納記録も拝見しました。演目の「白鬚」は、船の上で起きた、旅人と神主の説いを飼が仲裁するというもので、「竹生島詣」と並び、湖上交通の隆盛と都と高島の深い繋がりを教えられました。白鬚さんは、近江最古の歴史を誇ります。

国道367号の土砂崩れによる通行止めに負けじと「がんばれ朽木」の気合を入れて、朝市で桜祭りが催されました。そこにOBC高島の監督・選手ら12人が駆けつけ手伝つてくださいました。「家族のピンチを助けにきた」と、朝市に立つユニアオー

人とも人、人と自然とのつながりに再び経済性を取り戻し、生活文化を生きた形で次代に継承することを目指します。

● 地域の人々、事業者のやる気や観光地にふさわしい「おもてなしの心」あふれる高島市づくりを行います。そのため、市内外の人の知恵を結集し、活かします。

● 高島市にたくさんの魅力を

く挑戦者を育て、支援する仕組みを整えます。

● 特区事業者

事業内容等を審査の上、特区計画の目標および要件に合致する場合は、「特区事業者」として位置づけ、計画の期間中、事業内容に応じて支援をさせていただきます。

● 応募方法・提出先

所定の事業企画書（高島市役所営業開発室）に用意しております。を記入のうえ営業開発室まで提出してください。

● お問い合わせ

営業開発室  
■ (025) 851-5

● びわ湖・里山観光振興特区計画

3月25日安曇川文化芸術会館においてチャリティー映画会が高島市遺族会主催で開かれ、収益金の一部が2月にフィリピン・レイテ島で起きました大規模な地滑り災害への義捐金として日本赤十字社の「フィリピン地滑り災害救援金」を通じ被災支援活動に使用されます。

● 高島市遺族会より災害救援義捐金が贈呈されました

3月25日高島市を本拠地とする社会人野球クラブチム「OBC高島」と元阪神タイガース投手の江本孟紀氏が設立した京都ファイアーバーズのオープン戦が予定されましたが、残念ながら悪天候のため中止されました。試合関係者や試合を楽しみにしておられた人も残念だったと思いますが、試合を盛り上げようとしてテント村を準備されていた市内各地の関係者の方々も残念な天候だったと思います。

● びわ湖・里山観光振興特区計画

3月25日安曇川文化芸術会館においてチャリティー映画会が高島市遺族会主催で開かれ、収益金の一部が2月にフィリピン・レイテ島で起きました大規模な地滑り災害への義捐金として日本赤十字社の「フィリピン地滑り災害救援金」を通じ被災支援活動に使用されます。

● びわ湖・里山観光振興特区計画

3